

Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak Jalin Silaturahmi Bersama Ormas Madura Bersatu Dukung Pemilu Damai 2024

Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Dec 28, 2023 - 14:48



TANJUNGPERAK - Untuk menjaga kamtibmas dan terciptanya pemilu damai 2024 mendatang, Kepolisian Polres Tanjung Perak, Polda Jawa Timur, mengandeng para tokoh agama dan tokoh masyarakat khususnya Ormas Madura Bersatu (MABES).

Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP William Cornelis Tanasale, menjelaskan jika pihaknya menjalin silaturahmi dengan para tokoh agama dan tokoh masyarakat di wilayah hukum Polres Pelabuhan Tanjung Perak untuk bersinergi dalam memelihara Kamtibmas yang selama ini sudah kondusif.

Kali ini kegiatan silaturahmi itu dilakukan bersama Ormas Madura Bersatu (MABES). Selain untuk menjalin silaturahmi, juga untuk menjalin kemitraan dengan tokoh Agama di wilayahnya.

Dalam sambutannya, AKBP William Cornelis Tanasale, menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ormas Madura Bersatu (MABES) serta para tokoh agama dan ulama yang selama ini telah berperan dalam menciptakan dan menjaga Kamtibmas.

"Peran para tokoh agama dan ulama sangat penting dalam menjaga kamtibmas yang kondusif menuju pemilu yang damai pada 2024," jelas William, Rabu (27/12/2023).

William juga menyatakan bahwa stabilitas keamanan di wilayah hukum Polres Tanjung Perak yang selama ini terjaga, tidak lepas dari peran serta para tokoh ulama dan seluruh elemen masyarakat.

"Kami sampaikan banyak - banyak terimakasih kepada para tokoh ulama khususnya Ormas Madura Bersatu (MABES) yang selama ini telah turut serta menjadikan di wilayah Polres Pelabuhan Tanjung Perak kondusif oleh karena kamtibmas yang terjaga dengan baik," ungkap William.

Dirinya pun berharap kondisi stabilitas keamanan yang sudah terkendali saat ini tetap terjaga oleh karena peran serta dan dukungan serta doa para kyai, tokoh ulama dan Ormas Madura Bersatu (MABES).

"Kami berharap kerjasama, dukungan dari para kyai dan tokoh ulama agar dalam menjaga kamtibmas khususnya di Polres Tanjung Perak berjalan tanpa ada hambatan," pungkasnya. (*)